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23.06.2016 

 
An den Bezirksbürgermeister, Herrn J. Vitenius,  
über die  Bezirksverwaltungstelle Elberfeld 
per E-Mail 
 

Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung am 08.05.2019  
 

Den Wall für alle Menschen sicher nutzbar machen 
 
Sehr geehrter Herr Vitenius,  
 

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Elberfeld bittet darum, für die 
Sitzung am 08.05.2019 einen Tagesordnungspunkt vorzusehen und stellt folgenden Antrag: 
 

Die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN beantragt, die BV möge beschließen: 

Die BV Elberfeld beauftragt die Verwaltung, den Wall nach dem Ende des provisori-
schen Busbahnhofes jetzt wieder mehr für die Fußgänger nutzbar zu machen. Sie er-
bittet dazu Vorschläge der Verwaltung, wie dies schnellst Möglich- auch mit geringen 
finanziellen Mitteln erreicht werden kann. Parken auf dem Wall steht dem entgegen 
und soll daher zukünftig nicht mehr gestattet sein. 

Darüber hinaus sollte die Verengung an der Ecke Wall/Schlossbleiche jetzt nach der 
Fertigstellung des Hotelbaues wieder für einen sicheren Fußgängerverkehr hergerich-
tet werden. 
 

Begründung : 

Seit einiger Zeit muss festgestellt werden, dass der Wall verstärkt zum Parken genutzt wird. 
Samstags ab 14:00 Uhr, aber auch zu anderen Zeiten, kann dort kostenlos geparkt werden. 
Zu dem großen Busaufkommen, kommt dadurch zu weiteren Sichteinschränkungen, die ins-
besondere für Kinder und mobilitäteingeschränkte Menschen, nicht nur die Querung er-
schweren, sondern auch eine zusätzliche Gefährdung darstellen. 
 
Uns ist bewusst, dass sich die endgültige Neugestaltung des Walls sich noch hinziehen wird, 
daher beschränken wir uns auf eine vorläufige Lösung mit geringem finanziellen Aufwand, 
um den Wall fußgängerfreundlich zu gestalten. 
In diesem Zusammenhang sollten zugleich geprüft werden, ob, bzw. wie der Wall für den 
Radverkehr frei gegeben werden kann.  
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gerta Siller 
Fraktionsvorsitzende der Grünen 
in BV Wuppertal-Elberfeld  


